



Exkursion zum Flughafen Leipzig/Halle

Am 1. November 2017 machten die zehnten Klassen unseres Gymnasiums einen Ausflug zum Flughafen Leipzig/Halle.

Zunächst erhielten wir eine kurze Einführung und einen Rundgang durch das Flughafengebäude und nachdem wir die Sicherheitskontrolle passiert hatten, begann unsere Rundfahrt mit dem Bus über das Außengelände.

Wir besichtigten nicht nur die Flughafenfeuerwehr, sondern bekamen auch einen umfangreichen Einblick in die alltäglichen Abläufe auf dem Flughafen und sahen neben großen Passagierflugzeugen auch welche riesigen Mengen Fracht - von kleinen Paketen bis zu luxuriösen Autos - hier Tag für Tag oder besser gesagt Nacht für Nacht verladen werden.

Insgesamt war es eine sehr interessante Exkursion und auch eine gute Möglichkeit einmal hinter die Kulissen eines Flughafens zu schauen.

Anne Kießling 10a

[>>> zu den Bildern <<<](#)